

# Läufer aus elf Nationen sind am Start

OLV Uslar ist Gastgeber eines Fünf-Tage-Orientierungslaufs im Wald beim Köhlerdorf Delliehausen

**DELLIEHAUSEN.** 260 Orientierungsläufer aus elf Nationen starten in der kommenden Woche bei der achten Auflage des Uslarer Fünf-Tage-Orientierungslaufs im Wald bei Delliehausen. Ausgestattet mit Kompass und einer speziellen Laufkarte sind dann an fünf Tagesetappen Kinder, Frauen und Männer in rund 30 Altersklassen auf Postensuche im Solling unterwegs.

Der Orientierungslauf-Leichtathletik-Verein (OLV) ist nach 2014 mit einem Lauf bei Eschershausen erneut Gastgeber für den größten deutschen Fünf-Tage-Lauf. Zum Mekka der europäischen Orientierungsläufer wird der Wald östlich und westlich des Köhler-

dorfes. Über das Forstamt Dassel wurde ein Gestattungsvertrag mit den Niedersächsischen Landesforsten über die Nutzung des Waldes als Wettkampfstätte für den Natur-sport Orientierungslauf abgeschlossen.

## Bis zum Sender Espol

Zwischen Montag und Samstag, 24. und 29. Juli, geht es um die schnellsten Zeiten auf den selbst gewählten Strecke durch den Wald. Am Montag und Dienstag sind Start und Ziel auf der Ostseite des Dorfes. Das Laufgebiet erstreckt sich vom Meilerplatz bis zum Sender Espol.

Die anderen drei Etappen einschließlich Jagdstart am Samstag finden am Donnerstag und Freitag im Gebiet zwischen dem Bergsee am Hengstrücken und dem Schöneberg nahe Grimmerfeld statt.

Der Jagdstart erfolgt nach den Platzierungen der ersten vier Etappen. Wer am Samstag in seiner Altersklasse als Erster ins Ziel auf dem Delliehäuser Sportplatz läuft, ist Gesamtsieger. Vom OLV Uslar wollen 25 Helfer für einen



**Zieleinlauf:** Wie bei einem vorausgegangenen Mehrtage-OL im Solling sind auch bei der Neuaufgabe in der nächsten Woche mehrere Posten zum Abstemeln im Zieleinlauf aufgestellt. Archivfotos: Dummitz

reibungslosen sportlichen Ablauf sorgen, während sich ehrenamtliche Helfer der Delliehäuser Vereinsgemeinschaft um die Versorgung und ein kulturelles Programm für die internationalen Gäste kümmern.

## Öffentliche Vorstellung

So ist für Montag, 24. Juli, ab 16 Uhr eine öffentliche Vorstellung des Dorfes vorgesehen. Ortsheimatpfleger Lothar Scholz, Winfried Müller und

Ab 18 Uhr soll an der Köthe im Rehbachtal ein rustikaler Abend am Lagerfeuer beginnen.

Tags drauf, Donnerstag, 27. Juli, bietet der TSV Delliehausen ab 16 Uhr ein Sportprogramm mit Tischtennis und Bogenschießen an der Halle an, und am Freitag, 28. Juli, sind ab 16 Uhr ein Besuch des Kali-Bergbau-Museums in Volpriehausen sowie anschließend ein Cocktaillabend mit Musik geplant. (jde)



**Handwerkszeug:** Hilfsmittel für die Wegewahl beim Orientierungslauf im Gelände sind eine Spezial-Landkarte und ein Kompass.